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Corazoncitos de Acero; la lucha por la salud infantil continúa en su segunda edición. 

05 de Mayo 2023 

La presidencia municipal que encabeza el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado y la presidenta 

honoraria del DIF, Dra. Leticia Carrillo, encabezaron la rueda de prensa donde se hizo la 

invitación a los ciudadanos de Monclova y la región, para que aprovechen la Segunda Edición 

de Corazoncitos de Acero, “Detección de Cardiopatías Congénitas”, que se llevará a cabo el 

20 de mayo en el Hospital Sainte Marie. 

La Dra. Carmen Lizeth Ríos Lara, cardióloga pediatra, informó que comenzaran con la brigada 

diagnostica, que es la parte donde se hace la consulta y revisión de todos los niños, para 

determinar quiénes son candidatos para las cirugías de corrección. 

Recordó que el año pasado se hicieron 60 consultas de donde salieron seis niños que fueron 

operados por cateterismo y dos niños más, que fueron operados por el Dr. Humberto 

Rodríguez Saldaña, en cirugías a corazón abierto, actualmente los ocho niños llevan una vida 

como la de cualquier otro niño, sanos y sin problemas. 

La Dra. Lizeth Ríos, reiteró que, en esta segunda edición de Corazoncitos de Acero, se dará 

atención a todos los niños desde los cero hasta los 15 años de edad, que tengan algún soplo 

cardiaco ya diagnosticado o que se tenga la sospecha, ya sea por el médico general o 

pediatra. “Convocamos nuevamente a los ciudadanos para que se acerquen a la brigada 

donde se harán los estudios correspondientes a sus hijos, reiterando al mismo tiempo la 

invitación a empresas, clubs, asociaciones, médicos y toda la gente que se quiera sumar para 

ayudar a nuestros niños monclovenses, dijo la pediatra.  

La atención será gratuita, y se pueden registrar desde este momento, llamando al 866 139 

6425, a través de esta llamada podrán agendar su cita y se les darán a conocer los horarios, 

reiteró que se van a atender a todos los niños de Monclova y ciudades circunvecinas, indicó 

que primero se harán pruebas y después se darán fechas para las brigadas quirúrgicas. 

 En esta conferencia estuvieron junto con el alcalde, la presidencia honoraria del DIF 

Municipal, Leticia Carrillo; La Dra. Carmen Lizeth Ríos Lara, cardióloga pediatra; la Regidora 

de Salud, Irma Leticia Espinoza, regidora Leti y el Dr. Arturo, Dra. Cecilia Ramos directora del 

DIF Municipal. 



 

 

Festejo por el Día de las Madres en Monclova fue un rotundo éxito. 

08 de Mayo 2023 

Un éxito total, resultó el festejo a las madres, que la presidencia municipal y el DIF Monclova, 

organizaron en honor de todas las madrecitas; en este evento se contó con la participación 

musical de, Yahari, Tommy y los Compas y Shadday Banda”; desde los primeros acordes, la 

alegría de las mamás y asistentes fue creciendo hasta convertirse en un ambiente festivo muy 

contagioso. 

 

El evento,  tuvo lugar en la plaza principal, donde las reconocidas agrupaciones musicales de 

la región, Yahari, Tommy y los Compas y Shadday Banda, pusieron ese toque especial que 

hizo que el ambiente fuera un baile que disfrutaron todas las mamás, que por supuesto, fueron 

acompañadas por sus esposos o hijos, lo importante fue que las reinas del hogar, pudieron 

disfrutar de esta fiesta organizada con todo cariño, por el alcalde Dr. Mario Dávila y la 

presidenta honoraria del DIF, Dra. Leticia Carrillo. 

 

Desde temprana hora, cientos de madres acompañadas por sus familias comenzaron a llegar 

a la Plaza Principal, con el fin de ocupar los mejores lugares y disfrutar una noche tropical, en 

la que cada una de las agrupaciones interpretó sus mejores éxitos, la mayoría a ritmo de 

cumbia, encendiendo literalmente el ambiente. 

 

La alegría de las mamás asistentes fue contagiosa, bailaron y cantaron al ritmo de la música, 

disfrutando de cada momento del evento; ante este resultado, el alcalde Mario Dávila, y la 

presidenta del DIF Municipal, Dra. Leticia Carrillo, se mostraron contentos por el éxito obtenido 

en este especial evento. “Estamos muy felices de haber organizado este festejo para honrar 

a todas las madres de Monclova”  

 

Y agregó, “Queremos que todas las mamás, se sientan valoradas y apreciadas en su día, y 

esperamos que hayan disfrutado de esta tarde de música y alegría”, expresó el alcalde. 

 

Cabe destacar el gran trabajo que hiciera el equipo de trabajadores municipales de Seguridad 

Pública, Gatem y corporaciones estatales, así como Protección Civil, Salud, que estuvo a 

cargo de dos ambulancias, DIF, Logística y Atención Ciudadana, entre otros, que siempre 

estuvieron al pendiente de la seguridad de los asistentes al festejo del Día de Las Madres.   



 

 

 

Alcalde supervisa obra de Pavimentación en colonia Campanario, beneficiará a 125 

personas. 

22 de Mayo 2023 

Vecinos de la colonia El Campanario, recibieron al alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, quien 

acudió a este sector para supervisar la obra de pavimentación asfáltica y construcción del 

cordón trapezoidal, en la calle Fátima, entre calles Campanario y Las Misiones, obra en la que 

se están aplicando, mil 176 metros cuadrados de pavimento, y que será en beneficio de 125 

personas.  

La pavimentación de la calle Fátima, es una solución a largo plazo, de una arteria que durante 

muchos años permaneció en muy malas condiciones, el objetivo del arreglo de esta artería, 

es el de proporcionar una mejor infraestructura vial que facilite la movilidad en esta área. 

Durante la visita, la representante de las vecinas, Sonia Patricia Ortega, aprovechó la 

oportunidad para plantear una petición al alcalde respecto al estado de un camino que esta 

sobre la calle Fátima, misma que conecta con la Avenida Las Torres, el tramo mide 400 metros 

lineales y 10 de ancho, y de un solo cuerpo. 

 Sobre esta petición, el alcalde comentó que revisarán los trabajos que actualmente se llevan 

a cabo y los que ya están programados, recordó a los vecinos que Monclova cuenta 

aproximadamente con 220 colonias y todas deben ser atendidas, por lo que si hay oportunidad 

esta obra podría programarse para noviembre, o principios del próximo año. 

 

 


